

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx

CIEL

Lanzan al mercado botella reciclable

Ciel lanzó al mercado mexicano la nueva botella de agua hecha 100% de otras botellas, que busca reducir el impacto ambiental del uso de plástico. La gente puede distinguir este innovador envase por su ligero color azul, que ya se encuentra disponible en tiendas de conveniencia y supermercados de todo el país. El secreto del tono azul de la nueva botella Ciel está en el uso de tecnología y procesos de reciclaje que transforman el PET de forma segura, convirtiéndose así en la primera botella que reutiliza la misma cantidad de plástico con la que se fabrica, es decir, una botella totalmente reciclada y reciclable que mantiene la calidad y frescura del agua. La nueva botella Ciel es un ejemplo de las acciones de la Industria Mexicana de Coca-Cola (IMCC) en el camino hacia un #MundoSinResiduos la estrategia global de la Compañía que ayudará a recolectar y reciclar el equivalente a 100% de sus envases para el año 2030.